



Control de glucemia. G. R.

SANIDAD

Critican la reducción de medidores de glucemia

La Federación de Diabéticos Españoles criticó la compra centralizada de tiras reactivas para el control de la diabetes por parte del Ministerio de Sanidad porque, según defienden, reducirá el número de tipos de medidores de glucemia en el mercado. Estas tiras miden de una forma rápida y fiable el nivel de azúcar en la sangre de una persona diabética y son un producto básico para que los afectados puedan controlarse. EFE